

ABSTRAK

Farras Annisa Salsabiela: *Dampak Long Distance Relationship (LDR) Terhadap Pemenuhan Hak Dan Kewajiban Suami-Istri Pada Keluarga TNI*

Menjalankan kehidupan rumah tangga tidaklah mudah, banyak tantangan yang harus dihadapi untuk menjaga keutuhan rumah tangga. Salah satu tantangan yang dihadapi yaitu *Long Distance Relationship (LDR)* oleh pasangan suami istri keluarga TNI. Pasangan yang telah resmi menikah seharusnya tinggal satu rumah menjalankan hak dan kewajibannya sebagai suami istri pada umumnya, namun karena keadaan suami yang harus bertugas sebagai TNI di kota yang berbeda, menuntut mereka untuk menjalankan hubungan jarak jauh.

Tujuan Penelitian ini untuk mengetahui cara pemenuhan hak dan kewajiban suami dan istri saat dalam hubungan *Long Distance Relationship (LDR)*, untuk mengetahui dampak *Long Distance Relationship (LDR)* terhadap pemenuhan hak dan kewajiban suami istri. Dan juga mengetahui tinjauan Hukum Islam terhadap pemenuhan hak dan kewajiban suami istri dalam hubungan *Long Distance Relationship (LDR)*.

Kerangka Pemikiran pada penelitian ini lebih difokuskan pada teori *Relationship Maintenance Behaviours* yaitu perilaku yang dilakukan untuk mempertahankan kehidupan rumah tangga bagi suami istri yang menjalani *Long Distance Relationship (LDR)*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini merupakan penelitian empiris, penelitian ini merupakan penelitian lapangan yang bersifat kualitatif. Sumber data primernya adalah wawancara dan dokumentasi dengan narasumber mengenai cara pemenuhan hak dan kewajiban suami istri dalam hubungan *Long Distance Relationship (LDR)* dan dampak *Long Distance Relationship (LDR)*. Data sekundernya adalah Peraturan Perundang-undangan, buku-buku dan jurnal yang berhubungan dengan penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: **Pertama**. Cara pemenuhan hak dan kewajiban suami istri dalam hubungan *Long Distance Relationship (LDR)* tetap dilakukan walaupun jarak memisahkan. **Kedua**. Dampak dari hubungan *Long Distance Relationship (LDR)* dilihat dari dampak negatif yaitu pasangan merasa kesepian, kurangnya komunikasi, dan cemburu terhadap apapun. Dan dampak positifnya yaitu hubungan akan selalu dijaga sebaik-baiknya, karena hubungan jarak jauh harus didasari rasa saling percaya dan saling terbuka. **Ketiga**. Tinjauan dari Hukum Perkawinan Islam memperbolehkan pasangan suami istri berjarak jauh dengan alasan yang benar, dengan tetap menjalankan hak dan kewajibannya sesuai ajaran agama.

Kata Kunci: *Long Distance Relationship, Hak, Kewajiban, suami istri.*